
■令和４年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨 答弁を求める者

1 幾寅地区団体営
土地改良事業に
ついて

　５年前の本町での水害により被災した幾寅地区の農地の客土事業について補助金と受
益者負担のみで事業が進められつつあると聞かされます。この事業について町の支援が
ないと聞かされましたがその理由は何なのか、お伺いいたします。

町長職務代理者

2 新型コロナワク
チンの予防接種
の現況について

　コロナ流行に伴う第３回目のワクチン接種ですが、福祉施設入所者と高齢者について
は接種が終わったように聞かされますが、一般・子供のワクチン接種はいつから始め、
いつ終了する見通しなのか、お伺いいたします。

町長職務代理者

3 道の駅整備に伴
う官製談合につ
いて

１．本町の昨年の道の駅関係の整備事業で入札に伴う官製談合について逮捕者が出てい
  るが、町民の多くはその経過等についてマスコミの報道程度しか知らず、道警が本町
  に入って捜査を始め逮捕に至った経過について時系列的に住民に知らせるべきと思い
  ますが、お伺いいたします。
２．今回の道の駅整備に伴う業者選考、業者への聞き取り調査、入札の経過についてお
  伺いいたします。
３．地域限定入札の方法についての功罪があるとすれば、お伺いいたします。

町長職務代理者
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